









Surabaya” ini, pemberian nama awalnya dari obrolan singkat beberapa orang yang memulai bisnis ini. Mereka memiliki tujuan dan keinginan yang sama, akhirnya mencoba untuk memulai membuka usaha. Kata “Insight” memiliki arti “Ilham” atau bisa disebut juga Anugrah pada saat mendapatkan inspirasi nama ini. Pemberian nama ini diharapkan bahwa *Event Organizer* “Insight Communication Surabaya” akan mendatangkan rezeki yang lebih pada saat memulai bisnis ini.

c) Event yang pernah ditangani oleh “Insight Communication Surabaya”

Banyak sekali event yang pernah ditangani oleh *Event Organizer* “Insight Communication Surabaya” ini, karena perkembangan zaman yang semakin modern ini banyak perusahaan yang menggunakan jasa *Event Organizer* dalam mempromosikan perusahaan atau kegiatan yang ingin mereka tampilkan. Berikut ini adalah beberapa contoh event yang pernah ditangani oleh *Event Organizer* “Insight Communication Surabaya” :

- 1) Pameran Mobil LEXUS di Mall Grand City, Surabaya
- 2) Roadshown Next Dev Telkomsel di 4 Kota Besar (Surabaya, Malang, Banyuwangi, dan Bali)





dalam proses penelitian adalah kegiatan mencari dan mengumpulkan data baik data primer maupun data sekunder di lapangan sebagai bahan untuk mencari kesimpulan dari penelitian. Setelah menemukan data, maka data dan fakta hasil pengamatan empiris disusun dan diolah lagi, kemudian ditarik makna dalam bentuk pernyataan atau kesimpulan yang bersifat umum.

Untuk itu peneliti mengumpulkan data-data dan melakukan pengamatan mengenai kegiatan pada *Event Organizer* “Insight Communication Surabaya” yang berkaitan dengan komunikasi pemasaran *Event Organizer* “Insight Communication Surabaya”. Dari pertanyaan-pertanyaan yang terus berkembang saat wawancara dengan informan, serta melalui observasi langsung, peneliti akan memaparkan hasil perolehan informasi-informasi selama penelitian di lapangan mengenai strategi komunikasi pemasaran *Event Organizer* “Insight Communication Surabaya”.

Peneliti ingin mengetahui secara mendalam bagaimana strategi komunikasi pemasaran pada *Event Organizer* “Insight Communication Surabaya”. Serta media apa saja yang digunakan oleh *Event Organizer* “Insight Communication Surabaya” dan inovasi apa yang mereka berikan agar mendapatkan respon yang positif dari *client* yang berkerjasama.

1. Hubungan *client* dengan *Event Organizer* “Insight Communication Surabaya”

Sebagai lembaga yang bergerak di sektor jasa marketing komunikasi, *Event Organizer* “Insight Communication



























